

明日へ

大野中学校教育目標 「自ら進んで学び 心豊かで たくましい生徒の育成」

学校生活キーワード 「いい顔 いい汗 いい学び 『大きく のびろ 大野中』」

<在籍> 男 252名 女224名 計476名

◆ご挨拶◆



平成23年度末・24年度始の定期人事異動によりまして、平成24年4月1日付け、鹿嶋市立大野中学校19代校長として赴任しました、佐々木孝明（ささきこうめい）と申します。

歴史と伝統に支えられた母校大野中学校に赴任できましたことを大変誇りに思います。

諸先輩方が素晴らしい地域の教育力を支えながら立派に築きあげてきた学校を

全職員で守り、さらに生徒一人一人の限りない未来に向け職員一丸となつて努力してまいります。

今後とも地域の皆様、保護者の皆様、そして関係各位のご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。

◆平成24年度入学式◆

4月6日、平成24年度の入学式がご来賓・保護者の方々のご臨席のもと、厳粛に行われました。141名の新入生・保護者の皆様誠におめでとうございます。

大野中学校の3年間が素晴らしいものになりますようにとお祈りいたします。

教職員一同子どもたちのために頑張りますので、どうぞよろしくお願ひします。



在校生代表歓迎のことば 3年生 笠井 一生 君
新入生代表誓いのことば 1年生 友常 彩汐 さん

◆第1学期始業式◆

平成24年度入学式に先立ちまして、第1学期の始業式が行われました。新2年生と3年生335名が体育館に整列し、立派な態度で最後まで式に臨みました。壇上から見て驚いたことは、誰一人として落ち着きのない生徒がいなかつたということです。

生徒たちは新年度の出発にあたり、おそらく自分なりの目標を抱いたことでしょう。全員が新年度新たなスタートラインに立ち昨年度までの自分を振り返って決意を新たにしたことだと思います。その目標をしっかりと受け止め、励まし実現させてあげたいものです。

また、私は挨拶の中で次のことを話しました。

- (1)校歌に「希望の光あふれつつ」という歌詞がある。部活動や勉強に希望を持って取り組んで欲しい。そして、光り輝く大野中生になつてほしい。
- (2)思いやりの気持を持って友だちを大事にして、先生といっしょに毎日が楽しいと思えるようなクラスにして欲しい。
- (3)「よい学校ってどんな学校?」「良い生徒ってどんな生徒?」を一人一人が考え追求していくて欲しい。

【新年度の抱負発表者】

2年生 関口 蒔乃 さん
3年生 新井 明日香 さん

◆大野中学校スタッフ紹介◆

【教頭・教務】



教頭 札 敏夫



教頭 小畠 弘美



教務 米川 貢喜



7組 八木 幸子



副担 小暮 優子



副担 鶴見 彩

【第1学年】



主任 溝口 明広



1組 内藤 英一



2組 皆川 友樹



山口 勲



久家 敏則



奈良崎富美子

【専任生徒指導主事】



山口 勲



久家 敏則

【初任研修点校指導員】

山口 勲

奈良崎富美子

鹿嶋市立大野中学校

鹿嶋市津賀1925番地1

TEL 0299(69)0023

FAX 0299(90)4120

<http://www.sopia.or.jp/ohnotyu/>

メールアドレス ohno-jh@kashima.ed.jp

平成24年4月 第1号

発行者： 校長 佐々木 孝明

【主任栄養係長】

飛知和恵美子

【学校主査】

宮田 功

【ALT】

Joel Weedon

【TT講師】

シュミット喜美恵

【TT講師】

佐橋 聖美

【TT講師】

石津 阜

【用務員】

長谷 寿男

笑顔一杯の大野中学校スタッフです。
どうぞよろしくお願ひします。

なお、スクールカウンセラー・給食調理員は次号でご紹介させていただきます。

◆モニュメント「明日へ」から◆

昇降口前にモニュメントが生徒の登校・職員の出勤を見守っている。

このモニュメントは平成元年に、日展会員の能島征二氏に作製を依頼し、本校創立32周年防音校舎竣工記念として設置されたものである。

生徒たちが明日へ向かって躍進することを願って、正面には「明日へ」の文字が刻まれている。

この「明日へ」の願いを共有すべく学校だよりのタイトルとして使わせていただいた。

◆登下校が危険！◆

新学期が始まり生徒たちは毎日元気に登下校しています。立哨指導をしていると、特に朝の交通ラッシュに驚かされます。時間的に通勤時間と登校が重なるため、学校前の道路は車が途切れることなく往来しています。道路が広く整備されたためついスピードも出てしまします。

保護者に送られてきて正門前の横断歩道をプール側から渡る時には相当気を遣います。交通安全は自ら気をつけなければなりませんが、ドライバーの方、学校前は特にスピードを落とし徐行運転をお願いします。

交通安全協会のご厚意でのぼり旗をいただき正門の脇に20本ほどたてました。また、来週には横7mの横断幕もフェンスに取り付けられます。

交通事故が起らないように願うばかりです。

**ナイス・ショット**

1年生用の自転車置き場とフェンスの間にゴミがたくさん散乱していました。4月10日は学校の施設設備の説明を聞く時間であった1年生、散乱していたゴミ拾いもしてくれた。

たくさんの袋の中は散乱していたゴミでいっぱいだった。これで気持ちよく自転車置き場を利用できるようになった。

1年生ありがとう。年度初めの「ナイス・ショット」だった。

